

**Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Jugend-, Kultur und Sportausschusses der Gemeinde Bovenau am 04.12.2014
im Gemeindezentrum „Uns Huus“**

Beginn: 19.30 Uhr

Ende: 20.25 Uhr

Anwesend sind:

- a) Ausschussmitglieder: Ilme Bartels (Ausschussvorsitzende)
(stimmberechtigt) Christian Kühn
Harm Ladewig
Claudia Nehlsen
Klaus Reimers
Christina Rother
Gerda van Heteren
- b) Gäste: Johannes Jacobs (Gemeindevertreter)
(nicht stimmberechtigt) Meinert Holst (Sportschützenverein Bovenau)
Jutta Pede (Sportverein Grün-Weiß)
Marion Lauer (Kirchengemeinde)

Tagesordnung

1. Beschlussfassung über die Tagesordnung
2. Einwohnerfragestunde
3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 09.10.2014
4. Rückblick zum Laternenumzug am 09.11.2014
5. Planungen und Vorhaben für das Jahr 2015
 - 5.1 Halbjahresplaner
 - 5.2 Maifest
6. Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden, Anfragen der Ausschussmitglieder
7. Verschiedenes

Die Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder ist der Ausschuss beschlussfähig.

TOP 1 Beschlussfassung über die Tagesordnung

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP 2 Einwohnerfragestunde

Fragen von Einwohner_innen liegen nicht vor.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift zur Sitzung vom 24.06.2014

Zum letzten Protokoll gibt es keine Ergänzungen oder Änderungswünsche.

TOP 4 Rückblick zum Laternenumzug am 09.11.2014

Das Laternelaufen der Gemeinde Bovenau fand am Sonntag, 09.11.2014 in Kooperation mit der Kirchengemeinde statt. Im Anschluss an den Gottesdienst versammelten sich alle im Innenhof, es erfolgte Ausgabe der Kekse am Feuerkorb. Leider musste gegen 17.30 Uhr ohne musikalische Begleitung aufgebrochen werden, hier gab es Missverständnisse bei der Abstimmung des Termins. Das Musikkorps Rendsburg stieß dann um 18 Uhr zum Umzug und begleitete ihn. Besonders anerkannt wird die „Vorstellung“ vor dem Altenpflegeheim. Die Bewohner_innen und Betreuer_innen sollen zukünftig gesondert über den Umzug und die Zeiten

informiert werden, damit sie noch besser Anteil haben können. Der Abschluss mit Lagerfeuer usw. bei „Uns Huus“ war ein großer Erfolg.

Da Musik und Performance des Musikkorps bei allen auf große Zustimmung stieß, soll es für den Sonntag, 11.11.2016 wieder angefragt werden; Erfahrungen haben gezeigt, dass viele Musikkapellen nicht mehr marschieren und gute schnell ausgebucht sind. Harm Ladewig kümmert sich um die Terminreservierung.

Eine weitere Anmerkung gab es zur Absicherung des Umzuges nach hinten: Hier wäre es wünschenswert, wenn z.B. der Polizeiwagen eingesetzt würde, zumal auf einige 100 Meter auf der Hauptverkehrsstraße marschiert wurde.

TOP 5 Planungen und Vorhaben für das Jahr 2015: Halbjahresplaner, Maifest

5.1. Halbjahresplaner

Die übrigen Termine für den Halbjahresplaner werden abgesprochen, die Abschlussversion soll bis zum Ferienbeginn am 19.12. verteilt werden.

5.2. Maifest

Das Maifest findet am 30.05.2015 statt. Wie schon besprochen, soll Bewährtes wiederholt werden: Die Kids des Jugendteams werden erneut wegen des Sammelns der Spenden angefragt, Firma „Papier und mehr“ soll wieder die Preise für die Altersgruppen 3 bis 5 und 6 bis 8 Jahre stellen, für die anderen beiden Altersgruppen werden Einkäufer_innen gesucht.

Hobby Hamester soll wegen der Human-Soccer-Anlage angefragt werden, außerdem wird es Bull-Riding geben, hier gibt es schon Absprachen diesbezüglich. Christian Kühn kümmert sich darum, ob ein Rettungswagen zur Besichtigung bereit stehen kann, Claudia Nehlsen wird evtl. dafür sorgen, dass auch ein Traktor zur Verfügung steht. Dieses würde die Helfer_innen der Freiwilligen Feuerwehr entlasten, die vormittags Spiel anbieten und bisher im Anschluss noch mehrere Stunden für „Wasserspiele“ usw. zur Verfügung standen.

TOP 7 Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden, Anfragen der Ausschussmitglieder

Die Ausschussvorsitzende bedankt sich bei allen Anwesenden für das Engagement und die konstruktive Mitarbeit.

TOP 8 Verschiedenes

Gerda von Heteren berichtet von der erfolgreichen Adventsfeier des DRK, bei der u.a. Schüler_innen aus Bredenbek für den musikalischen Rahmen sorgten. Wegen stetig wachsender Teilnahme wird die Feier vermutlich zukünftig in „Uns Huus“ stattfinden.

Gelobt wird auch die Weihnachtsparty des Sportvereines. In diesem Zusammenhang kommt die Frage auf, wie die Beleuchtung zukünftig anders geregelt werden könnte. Einerseits brauchen die Sportler_innen eine helle Beleuchtung; andererseits wird es dadurch in der Halle schnell ungemütlich, so dass für Feiern usw. oft Lichterketten, Kerzen usw. für schummeriges Licht sorgen. Harm Lagewig gibt zu bedenken, man könne bei OPUS (Speckenbeker Weg, Kiel) Spots, Lichtsäulen, Musikanlagen usw. leihen; eine Anschaffung sei zunächst nicht sinnvoll, da es keine Lagermöglichkeiten gäbe. U.U. könnten getrennt schaltbare Spots in die Hallendecke eingebaut werden.

Gerda von Heteren weist darauf hin, dass die Steckdosen an der Seite der Halle zum Gastraum hin alle nicht funktionieren. Harm Ladewig kümmert sich um Erledigung (*Anm.: Ist inzwischen geschehen, alle Steckdosen sind wieder funktionstüchtig*).

Die Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 20.25 Uhr.

Protokoll: Ilme Bartels